



### **Charlotte Michon**

Charlotte est avocate au barreau de Paris, experte droits humains et devoir de vigilance.

Elle a fondé, en 2022, son cabinet dédié à l'accompagnement des entreprises dans la conformité aux exigences liées au devoir de vigilance et à la RSE (exigences réglementaires et attentes des parties prenantes).

Elle accompagne, depuis 2008, les entreprises françaises sur ces questions : identification et gestion des risques, formalisation des réponses de gestion des risques, formation, sensibilisation, communication, dialogue parties prenantes etc.

Elle assiste notamment depuis sa création en 2009, l'association Entreprises pour les Droits de l'Homme, qui regroupe 26 grandes entreprises françaises qui travaillent ensemble sur la mise en œuvre des démarches de vigilance droits humains.

Charlotte est diplômée d'un double master droit international et droit européen et d'un DEA en droit international des droits de l'Homme. Elle est avocate, inscrite au barreau de Paris, depuis novembre 2022, après avoir été consultante.

*Charlotte is a lawyer at the Paris Bar, an expert in human rights and due diligence. In 2022, she founded her own practice dedicated to supporting companies in complying with due diligence and CSR (regulatory requirements and stakeholder expectations).*

*Since 2008, she has been supporting French companies on the following issues: risk identification and management, formalization of risk management responses, training, awareness raising, communication, stakeholder dialogue, etc.*

*Since its creation in 2009, she has been assisting the association "Entreprises pour les Droits de l'Homme", which brings together 26 large French companies that work together on the implementation of human rights due diligence approaches.*

*Charlotte holds a double master's degree in international and European law and a postgraduate degree in international human rights law.*